
 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。 
先週は西中学校でマイリサーチが行われ

ました。 
今回、会員全員での参加は叶わず、その点

は少し残念でしたが、大島職業奉仕委員長、

職業奉仕委員には準備に奔走していただき、

素晴らしい事業となりました。 
私は全ての講義を少しずつ拝見させてい

ただきました。講師の皆さんは工夫を凝らし

て、橋田支店長はダミーの 100 万円分のお札

を数えさせてり鷹見さんの桂むき、安田さんのドローン体験、赤羽さんのアロマ除菌

スプレー制作などなど、中学生にも興味がわく講義をしていただいておりました。私

が中学生の頃に、この様な仕事の話を聞く機会があったら違う道に進めたかもしれま

せん。時間に限りがあり一講義 5 分程度しかみられませんでしたので他の講師も工夫

を凝らした講義をしていただいたと思います。職業奉仕委員会、講師の皆さん、あり

がとうございました。 
 話は変わりますが、最近の事件をみていると、SNS を使った事件が多くみられま

す。記事によりますと、法務省「犯罪白書」の検挙数（2020 年）を見ると、詐欺全体

での検挙数は 20 代以下が 37.1％、うち特殊詐欺では 72.1％を占め、近年、若年層が

特殊詐欺の「受け子」となる事例も増えているそうです。 
SNS では投げ銭で中高生に貢がせたり、闇バイトを募集し強盗を行ったり、また、秘

匿性の高い通信アプリを使ったりと、一昔前には考えられなかった方法で犯罪が行わ

れております。事件の内容が一昔前と変わってきたなと感じております。息子も中学

生ですが、こういったものに加担しないよう注意しなければと思います。さらに、投

資関係や、マッチングアプリでの事件も多い様に感じます。 
インターネット、SNS など直接人と接することなく、犯罪の意識も低く、楽してお金

が稼げる、増えるといったことが、現在の犯罪の根本にあるのではないかなと思いま

す。インターネットや SNS は便利と思うことも多々ありますが、一歩間違えると犯

罪の加害者、被害者、どちらにもなり得る可能性がありますので、使い方には十分注
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意しなければなりません。私もマッチングアプリだけは手を出さぬよう気をつけます。 
本日は職業奉仕地区委員の亀山さんの卓話ですね。 

地区のセミナーで良いお話だったと聞いております。私は欠席してしまい、聞き逃し

てしまいましたので、本日は楽しみにしております。 
亀山地区委員、よろしくお願いいたします。 
以上、会長挨拶といたします。 

 

● ロータリー全国囲碁大会の案内： 

2023 年 5 月 20 日（土）開催 

 参加費：￥7,000- 締め切りは 5月 12 日（金）まで 

 
 

 

 

 

 

 

・ 職業奉仕は今までカテゴリー分けされていた「社会奉仕」「国際奉仕」「青少年奉仕」

「クラブ奉仕」と細分して分かつものではなく、それらすべてを包含するのが「職業奉

仕」であり職業人であるロータリアンの行動のほとんどすべてに当てはまると考えられ

ます。職業奉仕は「１本の木である」ということよりも「一つの森である」と考えれば

わかりやすいかと思います。 

 

・ ガイ・ガンデカー氏が提唱したロータリー観は、奉仕活動を体系化したものの、その後

の細分化を志向したものではなく、あくまでロータリアンの行動そのものがどれに当て

はまるかを解説したものである、ということが基礎となっています。現在各所で見られ

る奉仕活動の細分化を見るにつけ、鈴木講師としてはガイ・ガンデカー氏の考え方に戻

って細分化を気にすることなく「いつでもどこでもロータリアン」を実践することが最

重要である、とお話しされました。 

 

・ （本題とは外れますが）地区委員について 宇都宮東１５名、鹿沼１２名、足利東１２

名 に比べて鹿沼東は次年度は４名の予定。会員数から見ても少ないと思います。地区

委員のメリットは他クラブとの各種情報交換だと思います。自クラブ内より視野が広が

ります。 

会員卓話 

地区職業奉仕委員 亀山 弘晃 会員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております 

 
 

スマイル 片浦一幸委員長 

 
 ・前田 裕之 会長    
   亀山地区委員、卓話ありがとうございました。 
   セミナーを欠席したけど本日拝聴出来良かったです。ありがとうございました。 
 ・設楽 光江 会員 
   亀山さん職業奉仕セミナーの卓話「ロータリアンの木」解りやすいお話し 
   ありがとうございます。次年度もよろしくお願いします。 
 ・湯澤 義典 会員 
   特に理由はありませんが投入します。 

・片浦 一幸 会員 
   卓話ありがとうございました。短い時間で簡潔にまとめていただきまして 
   ありがとうございました。 
   新入会員の齊藤・尾花両会員のあだ名募集しましたが、自分も考えてみました。 
   世の中ではここのところジェンダーフリーが色々と取り沙汰されていますので 
   私も取り入れてみました。「まおちゃん♡」と「おばちゃん」でどうでしょうか？ 
   ただし、例会中には、尾花会員のあだ名呼びは禁止致します。 
   大声で「おばちゃ～ん！」と呼ぶと他の女性会員が振り向いてしまう可能性 
   があるからです。 
・出席報告 亀山 弘晃 委員長 
  ２月８日 マイリサーチ 

 
 
 
 
 
 
 
   ２月１５日 

 
 

会員数 ３７名 

出席計算会員数 ３７名 

メークアップ １名 見目 

欠席者 ４名 片浦、熊倉、齊藤、出口 

出席率 ８９．１９％ 

例会参加率 ８６．４９％ 

会員数 ３７名 

出席計算会員数 ３６名 

メークアップ １名 刀川 

欠席者 ７名 赤羽、加藤、熊倉、舘野、布川、根本、若林 

出席率 ８０．５６％ 

例会参加率 ７５．６８％ 


